

■ Was war los im St. Annenstift in Celle

## Das neue Jahr startet mit guter Laune und einem besonderen Highlight!

Verkleidet als die Village People, sorgte unser Betreuungsteam für ausgelassene Stimmung mit ihrem Tanzauftritt zu Y.M.C.A.



## Post mit Herz Jeder Geburtstag wird gefeiert!

Eine ganz besondere Aktion zum Jahresende zauberte uns allen ein Lächeln auf das Gesicht. Durch die Teilnahme an „Post mit Herz“ erreichten uns zur Weihnachtszeit insgesamt 136 liebevoll gestaltete und rührend geschriebene Weihnachtskarten aus ganz Deutschland. Unsere Gymnastikgruppe verfasste gemeinsam mit unserer Ergotherapeutin weihnachtliche Antwortschreiben und pflegt nun eine Brieffreundschaft mit einer Familie aus Sachsenheim.

Unser Betreuungsteam sorgt stets dafür, dass jeder Geburtstag unserer Bewohner festlich gefeiert wird. Ein besonderes Dankeschön gilt unserer Alltagsbegleiterin Erika, die sich besonders viel Mühe bei der Gestaltung der Geburtstagskarten gibt.



## Der Frühling kommt mit viel Sonnenschein

Die selbst gepflanzten Blumen blühen in bunten Farben rund um unser Haus und der wunderschöne Garten lädt viele zum Verweilen in der Sonne ein.

